

## **Crimen de Kevin González en Malargüe: “Mi hermana se encuentra en un pozo sin salida por la condena mediática”**



Se conoció que la mujer policía acusada del asesinato de Kevin González debió ser hospitalizada. Nadia Verdugo sufrió una intoxicación que motivó su traslado y posterior internación en el hospital Schestakow. El motivo, aparentemente, sería el consumo excesivo de medicamentos.

Enzo Verdugo, familiar de Nadia, dialogó al respecto con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael. “Mi hermana en este momento está sufriendo un estado emocional muy crítico; se siente desbordada, desprotegida, y sobre todo está con una impotencia terrible, como seguramente le sucedería a cualquier persona en un momento de esta magnitud”.

Con referencia al estado de la causa que se lleva adelante contra su hermana, Enzo manifestó que “conocemos muy poco de la causa, sí le pedimos a la Fiscalía que lleva el doctor Lucero que se haga cargo de responder por la integridad de Nadia. Sinceramente, no se tuvo en cuenta que hubo contaminación de la escena. Por ejemplo, en el momento de reunir pruebas y demás, la Fiscalía no cercó el lugar y por ende se contaminó todo. Ella nunca disparó para el lugar donde el chico lamentablemente perdió la vida, hay testigos presenciales que están declarando esto ahora. Nadia fue llevada rápidamente y se la alojó en un penal por, me animo a decir, una inmediata condena mediática. Desde un principio se manejaron informaciones erróneas. Tanto ella como la familia estamos padeciendo una situación muy difícil”.

Enzo Verdugo también habló sobre la actitud de los colegas policías de su hermana. “Los policías de Malargüe, San Rafael, Mendoza e inclusive de diferentes lugares del país nos han hecho llegar su afecto. Muchos familiares de esos policías, que saben que cuando

salen a la calle a trabajar están exponiendo su vida, son conscientes de los pocos recursos que se les otorgan a los efectivos; son ellos, los familiares, los que quedan con el corazón en la boca cuando un policía sale a trabajar. Muchas familias se han puesto en contacto entre ellos y nos han hecho llegar un apoyo incondicional. Ayer en el Kilómetro Cero de San Rafael se congregaron personas que son familiares de policías, también quiero decir que hay muchos familiares que tienen miedo de mostrarse para no quedar expuestos. Por esto se pidió que la convocatoria se realizara en autos. Fue un gran apoyo para Nadia y nosotros; estoy hablando desde lo emocional, me cuesta mucho hablar. De la causa se encargarán los profesionales, pero espero que no se hagan la vista gorda con armas caseras que se encontraron en el lugar y que las personas que estaban allí agredieron a la Policía de forma muy violenta. Lamento muchísimo la muerte del muchacho, pero mi hermana se encuentra en un pozo sin salida por la condena mediática que inmediatamente se puso en movimiento”.